
c
 

A C T A NQ. 33 

No dia nove d6 Agosto de mil novecentos e setenta e sete. nesta 

cidade de Aveiro, edif{cio dos Paços do Concelho e Sala das Reuniõ.s da 

Câmara Municipal, reuniu a mesma Câmara sob a presidência do Sr. Dr. 

José Girão Pereira e com a presença dos Vereadores Srns. EngQ • Carlos 

_. Lour enço Bói a , D. Zulmira Eneida de Sousa e Silva Cristo Barreto Cerque! 

ra e Dr. Vitor Manuel Cepeda Mangerão. 

Declarada aber t a a reunião pelo Sr. Presidente e tendo previamente
 

sido dis t ribu i do por t odo s o s Membr o s o respectivo texto, foi dispensa


da a l e i t u r a da ac ta , de acordo com a disposição legal que permite tal
 

proced iment o .
 

Foi deliber ado por unani mi dade , justificar as faltas dadas pelos
 

Vereador e s Srns . Eng Q • Franci sco Soares Pinheiro e Orlando Moreira de
 

Campos Cruz . O Ver eador Sr . Dr. José da Cruz Neto encontra-se na situa


ção de l i cença .
 

Balance t es - Presentes os balancetes da Tesouraria, da Câmara Muni

cipa l e da Zona de Turismo, de hoje, que apresentam um saldo, respectiva... 
te , de 36 066 943$60 e 1 264 419$40, em dinheiro e 953 157$30 e 141 340'~ 

em documentos de despesa. 

Empreitadas- Procedeu-se à abertura das propostas recebidas para a
 

execução da s seguintes obras:
 

- Rua do Pinhal - Ol iveirinha: Manuel Mendes - 234 500$00; Joaquim 

Alves Sucrs, Ld~. - 330 900$00 e Casa Lameiro - 230 )00$00, sendo D al 

cat r ão , cubos de grani to e cilindro, fornecidos pela Junta de Freguesia. 

Por unanimidade, fOJ. del i berado adjudicar a obra em referência à Casa 

Lamei r o , nas condições constantes da respeotiva proposta. 

- Rede de á guas pluviais da Rua do Laranjal à Rua José Estevão. em 

Caci a . 

- Manuel Mendes - 152 238$00; 

- Joaquim Alves Sucra., Ldª. 251 241$00. 

Também, por unani mi dade, foi deliberado adjudicar a referida obra a 

Manue l Mende s . 

- Pavimentação da Rua de S. Bento - Oliveirinha. 

- Joaquim Alves, Sucrs., Ld&. 210 099$00
 

- Manuel Mendes - 150 000$00
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- Casa Lameiro 166 240 $00. 

Por unanimidade, foi deliberado adjudicar a obra em referência, a 

Manuel Mendes, nas condições constantes da respectiva proposta. 

Acesso ao Cemitério de S. Bernardo - Por proposta do Sr. Presidente 

e por unanimidade foi deliberado anular o concurso em referênoia, tendo 

em vista que ao mesmo só se apresentou um concorrente, cuja proposta é 
, ,

bastante elevada, e atendendo, tambem, a que a oorrespondente obra so po

derá ser executada quando tiver lugar a necessária expropriação de uma 

t er ra cultivada, a qual só deverá prooessar-se quando o actual proprietá

r io colher os frutos, presentementerali existentes. 

Lo t eament o s - Requerimento de Manuel Monteiro e outro, requerendo 

que l he se ja rectificada a área do terreno e passado novo alvará. Face 

à info rma ção constante do mesmo processo dos S.U.O. foi deliberado, por 

unani mi dade, deferir. 

I dem, de Lufe Mendes da Costa, Manuel António Soares e outros -Ten

do , t ambém, em consideração as informações juntas ao processo, foi deli 

berado, por unanimidade, deferir, sendo fixada em 42 contos a caução e o 

prazo de 180 dias. 

Idem, de Abílio Simões Madaíl - Considerando que f.oram efectuadas 

as obras de infra-estruturas, considerando, que as mesmas obras já foram 

vistoriadas e que os s.u.o . .exararam informação, segundo a qual, "podem 

Ber consideradas satisfatórias as condições impostas" foi deliberado auto

rizar o processamento da caução, cujo correspondente processo de loteamen

to s e encontra em nome de herdeiros de João Gonçalves Mada{l. 

Rectificacão e payimentacão da Rua dos Andoeiros - Lidas as inform~ 

çõe s prestadas pelos Srns. Engenheiro-Chefe e Chefe da Secretaria, que 

aqui se dão como transcritas, e após pr~via troca de impressões sobre ° 
assunto, já aireciado na reunião ordinária de 5 de Julho, último, foi de

liberado, por unanimidade, encarregar os S.U.O. de elaborarem pormenori

zada informação quanto à importância resultante de mais valia, a fim de 

posteriormente se fazer estu~o pormenorizado que habilitt a Câmara a to

mar, sobre o assunto,necessária deliberação. 

Obras - Licenciamento - Exposição de Manuel Monteiro Pinto - Lida a 

exposi ção do interessado foi deliberado por unanimidade, encarregar os 

serviços de Fiscalização, em colaboração com os S.U.O. de proeederem a~ 

medi ção do processo, a fim de, depois,' vir a ser paga a importância apu
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Funcionalismo Municipal - Licença para Férias - Lidos os requerimen 

tos e as informações nos mesmos prestados, foi deliberado, por unanimida

de, conceder as seguintes licenças: 30 dias: Ermelinda Ferreira dos Santos; 

Deonilde de Fátima Tavares de Figueiredo Rodrigues; Arminda da Silva; Ma

ria de Fátima de Pinho Moreira da Cunha; Francisco de Jesus Pereira; Maria 

Augusta Simões da Silva; António da Silva Melão; Fernando de Jesus, João 

Ferreira do s Santos Varela; Manuel Tavares Cirne e Alexandre Fernandes. 

28 dias Fernando da Silva Ferreira; 27 dias - Manuel Amador da Cruz; 

25 dias - Emí l io da Si l va Campos; 23 dias - Ana Maria dos Reis Freire; 

18 dias - Jo ão Alber t o Lopes do Casal e Maria Helena Ferreira Bastos; ~ 

~ - António Ma r qu es Tavares e Francisco Ferreira Maia. 

Funcioná rio s - Processo Disciplinar - Lida a participação do fis

cal de ~erviço s de Higiene e Limpeza, Sr. João Ferreira dos Santos Varela, 

cont r a o moto r i s t a Horácio Lopes Ribeiro; lida também, a informação pres

t ada pe lo en carregado-geral dos armazéis gerais, segundo a qual o "serven

tuár i o veio dos adidos e pelo que tem dito o Encarregado da Limpeza 

par ece que não satisfaz" foi deliberado, por unanimidade, instaurar pro

ce s so disciplinar, e nomear instrutor o primeiro-oficial Sr. Henrique Jor

ge Cândido Marques Figueiredo de Almeida. 

Subsídio de Refeição - Decreto-Lei nº. 305/77, de 29/7 - O Sr. Pre

si den t e deu a conhecimento da publicação do diploma em referência. Acerca 

do assunto e por unanimidade foi deliberado: PRIMEIRO - Adoptar o regime 

pr evi s t o no mencionado Decreto-Lei nº. 305/77; SEGUNDO - Atendendo, porém, 

a que, presentemente, não existe rubrica orçamental para fazer face ao 

cor r e sponden t e encargo, foi deliberado, também por unanimidade, que o 

respectivo pagamento só tenha lugar após a aprovação do necessário orça

mento suplementar. 

Arranjo do Largo de S. Pedro, em Nariz - O Sr. Presidente aludiu 

à de liberação tornada na reunião de cinco de Julho, último, respeitante 

à doação, com encargos que a Par~quia fàz a esta Câmara Municipal e, 
. " , ,

a í .nd a , a permuta que se torna necessario. fazer da casa doada pela paro

quia por outra pertencente a uns municípes. Acerca do assunto foi deli

ber ado , por unanimidade: PRIMEIRO - Conferir poderes ao Sr. Presidente ou 

a quem suas vezes fizer para, em nome desta Câmara Municipal, outorgar 

nas respectivas escrituras p SEGUNDO - Logo após a Câmara Municipal entrar 

... na posse da casa doada pela Paróquia, solicitar autorizaffluperior, 
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ao abr i go da parte final do § 3º. do artº. 358º. do Código Administrati

vo, para proceder à permuta. 

- Decreto-Lei "n º . 256-A/77. de 17/6 - O Sr. Presidente referiu-se 

à publicação do diploma em epigrafe, pelo qual são reforçadas as garantias 

de legalidade administrativa e dos direitos individuais perante a Admini~ 

t r a çâo Pública, referindo que, por força do preceituado naquele diploma 

legal, determinados actos administrativos devem passar a ser fundamentados. 

A Câmara tomou, assim, conhecimento d~quele diploma. 

Se r vi ço s Muni cipa l i zado s - Balanço e Contas - Lido o oficio número 

1436 , P Q. 1/4 , Ar q . 6, de 8 do mês em curso, que remete, para efeitos do 

di spo s t o no s § § 3º. e 4º. do a r t º 174º. do Código Administrativo, cópia 

aut~ti ca do Ba l an ço e da Exploração da Con t a de Resultados do Exerc{cio, 

aprovado por deliberação do Conselho de Administração, de 29 do mês de 

Julho, segundo o qual o prejuízo do exercicio referente ao ano de 1976, 

a s cend eu a 462 863$70 . A Câmara tomou, assim, conhecimento do assunto. 

Serviços Municipalizados - Contratos - Por unanimidade, foi deli

berado conferir poderes ao Sr. Presidente ou a quem suas vezes fizer, 

para outorgar no contrato a celebrar com o Hotel Arcada, referente ao fo~ 

necimento de energia eléctrica. 

As s i s t ên ci a - Subsidios - Lida a carta do Lar Metodista da Terceira 

Idade, existente no lugar do Paço, em Cacia, pedindo a concessão de um 

subsídio. Foi deliberado, por unanimidade, que, antes do mais, deverá a 

Senhora Assistente Social fazer um pequeno inquérito, acerca do funcio

namento e número de internados no mesmo Lar, a fim de, posteriormente, 

a Câmara Municipal se pronunciar quanto ao pedido. 

Académico Clube das Agras - Subsidio - Lido o oficio em que é pedi

do um subsidio para o Primeiro Grande Prémio de Atletismo. Foi delibera

do, por unanimidade, indeferir o mesmo pedido, atendendo a que a Comissão 

Muni ci pa l de Turismo já concedeu, para o mesmo efeito, uma taça. 

Pai Natal de Portugaili - Prémios - Lida a Circular foi deliberado, 

por unani mi da de , indeferir. 

Turismo - Admissão de Recepcionistas - A Câmara tomou conhecimento 

do r e l a t ór i o enviado pelo Sr. Chefe dos Serviços de Turismo referente ao 

concurso de admissão de recepcionistas. No entanto, verificando várias 

.pr~sõe8 e aspectc~ confusos no texto, e por se tratar de assunto im.-' 



- 5 

portante, a câmara deliberou, por unanimidade, nada decidir sem os ne

cessários esclarecimentos lhe serem prestados pelo próprio Presidente 

da Comissão Municipal de Turismo, Vereador Sr. Orlando Cruz, ausente da 

presente reunião, a quem o assunto havia sido competido pela Câmara. 

EQt~etanto, e dada a necessidade de uma rápida decisão a Câmara delibe
~g~ 

rou nàVseu Presidente poderes para resolver qual o critério a adoptar, 

incluindo, se imprescind1vel, ã anulação de t odo o processo de concurso. 

Entrevista - Jornal de Noticias - Acerca da entrevista solicitada 

ao Sr . Chef e dos Servi ços d e Turismo por aquele Jornal, a Câmara não vê, 

em pr i n ci pi o , qlAlquer inconveniente, devendo, no entanto, o Sr. Presi

den t e da' Comissão Muni ci pa l de Turismo, Vereador Sr. Orlando Cruz, au

sen t e à pre sente reuni ão , emitir a sua opinião sobre o assunto. 

E não havendo mais assuntos a tratar foi encerrado pelo Sr. Pre

si den t e a presente reunião. Eram Oh e 30m. 

Par a cons tar e devidos efeitos s e lavrou a presente acta que eu 
\ 

( & --'l. \,-<~ làJ' r---,--.ehefe da Secretaria a subscrevo. 
) 
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